



4 de agosto de 2020

Contacto:

Yaoska Machado
(951)809-6200

Junta de Supervisores declara el racismo como una crisis de salud pública

La Junta de Supervisores del Condado de Riverside voto de manera unánime (5-0) que el racismo es una crisis de salud pública y prometió tomar pasos para remediarlo.

La votación ocurrió luego de escuchar los comentario de varios miembros de la comunidad que respaldan la resolución, la cual indica que el racismo sistemático causa discriminación en la vivienda, educación, empleo, transporte y justicia criminal.

“Estados Unidos ha sido bendecido con una increíble diversidad que nos hace únicos y es una de nuestras cualidades. Pero el racismo en nuestro país continua limitando las oportunidades de las comunidades de color perjudicando la salud física y mental incluso de generación en generación,” dijo Chuck Washington, Supervisor del Distrito Tres. “Ya era hora de abordar esta problemática.”

Como parte de la resolución, los supervisores acordaron buscar mas diversidad al contratar empleados para el condado y en posiciones de liderazgo, implementar soluciones para eliminar la desigualdad en todos los servicios externos que provee el condado, y garantizar la educación pública para incrementar el conocimiento y concientización sobre la desigualdad y su impacto.

“Esto reafirma nuestro compromiso de abordar las desigualdades en la salud de las comunidades de color,” expreso Kim Saruwatari directora de Salubridad. “El racismo sistemático impacta a las comunidades en tantos niveles y los efectos pueden ser devastadores.”

La Junta de Supervisores también voto 5-0 para llevar a cabo talleres, incluyendo sesiones con la comunicad y reuniones entre los supervisores y los jefes de cada departamento del condado.

###